



## 1・2年生が3年生にエール！ 『Yell Meeting』

去る12月9日(金)、今年も『エールミーティング』が本校体育館で行われました。

1、2年生のリーダーが中心となって3年生への感謝と受験へのエールを送るこの行事は、世代交代した2年生にとって初めての大きな行事であり、非常に力が入るものでもあります。この日に向けて、縦割りごとに集まって何度も何度も練習しました。最初は思い描いたように練習が進まず、くじけそうになることもありました。次第にリーダーも要領を掴みはじめ、1、2年生の息も合ってきました。【右の写真2枚は練習風景】

迎えたエールミーティング当日、生徒会長挨拶の後、3年生役員達への感謝状贈呈が行われました。これは、委員会活動と部活動において、1、2年生が3年生に感謝を表すものです。そして、いよいよ色別エール。緑桃黄赤青の順番で、練習の成果を存分に発揮しました。【下の写真】



思えば、昨年度は縦割りではなく学年ごとの発表でした。今年は特別活動の特性を生かし、異学年交流を取り入れ縦割りにしましたが、見事大成功！！教育活動は、まだまだ削減や規模縮小のあおりを受けているものの、年の瀬に心温まるとても素晴らしい時間になりました。きっと受験生に一層のやる気をもたらしてくれたはずです！縦割りプレゼント贈呈、校長先生のお話(歌)の後、3年生全員でお礼のあいさつをしました。



先輩のために、精一杯歌ったり応援したりする姿は感動以外のなにものでもありませんでした。2年生もリーダー達の意識が更に高まりました。仲間や先輩を思う気持ちが、西中には脈々と受け継がれています。

## 卒業後の進路を真剣に考える ～三者面談&高校説明会～



1月28日～12月2日の5日間、3学年では三者面談が行われました。これは、1月の願書押印前の大事な面談で、大方志望校を決めることになります。進路決定をできるだけ早くすることで、その達成に向けた取組も早く、そして落ち着いた気持ちで受験勉強を進めることができます。先生と生徒と保護者が手を取り合い、子どもたちの希望を叶えられるように力を合わせて頑張っていきたいと思います。



また、2学年でも進路に関わる行事が行われました。12月8日、22日の両日、体育館で、青森商業高校と青森工業高校の説明会がありました。両校の担当者が来校し、学校の特色や受験に大切なことについて話してもらい、来年度の進路選択の参考にしました。

## 株式学習ゲームで人生をデザイン! “ライフシミュレーションゲーム”

学習指導要領改訂により、中学・高校で「金融経済教育」が行われるようになりました。これに伴い、去る11月28日・29日の2日間にわたって第一生命保険株式会社が提供している「ライフシミュレーションゲーム」という体験型学習を3年生が行いました。この体験型学習のねらいは、ゲームを通して金融、労働、社会福祉についての知識を深め、キャリアデザインについての意欲を深めることです。1グループ3～4人で、あの人気ボードゲーム「人生ゲーム」の要領ですごろくのように進めていくのですが、3年生のみんなはとても楽しそうに取り組んでいました。



### 1、2年合同保護者集会

12月20日、今年最後の保護者集会が行われました。3学年は進路説明会や三者面談を行ったため、1、2学年のみの開催でした。子どもの成長のためには、学校と家庭の連携が必須。学年懇談や学級懇談で改めてその思いを一つにできた集会でした。



### 1・2月の行事予定

《1月》

- 10日(火) 1・2年出校日  
3年授業日(～12日)  
※10、11日は模擬テスト
- 13日(金) 第3回英語検定
- 16日(月) 後期後半開始、短縮授業  
3年願書押印(～20日)
- 17日(火) SC来校
- 20日(金) 第3回漢字検定
- 25日(水) 避難訓練
- 27日(金) 諸費等引落日、西中ミーティング  
西中学習コンテスト(英語)
- 31日(火) SC来校

《2月》

- 3日(金) 3年定期テスト⑥
- 9日(木) 私立一般入試(16日合格発表)
- 10日(金) 入学説明会
- 14日(火) SC来校
- 17日(金) クラスミーティング
- 20日(月) 3年保護者集会
- 24日(金) 1・2年定期テスト⑥、3年模擬テスト
- 27日(月) 諸費等引落日、清掃強調週間 ～3/1
- 28日(火) SC来校

### 「私服の日(カジュアルデー)」実施

12月13日(火)と14日(水)の2日間にわたって行われた「私服の日」、西中の決まりについて改めて考えるよい機会となり、実施後のアンケートも前向きな回答が多かったです。



